

undefined - lundi 22 janvier 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Au trophée 26-07 de cyclo-cross : les performances des jeunes du Vélo club



Un éducateur heureux des performances de ses jeunes.

Ce samedi 20 janvier avait lieu la finale du trophée Drôme-Ardèche de cyclo-cross des écoles de cyclisme organisée par le Bike club de Saint-Sorlin-en-Valloire. Cinq jeunes saillansons étaient présents. En U9, Lucas Dorille signe une nouvelle fois la 3^e place, Sohan Patonnier finit 10^e sur 19. En U11, Louka Patonnier termine 2^e et Ambroise Barret est 11^e sur 29. En U15, Osmin Barret se classe 16^e/34. On retrouve dans le classement général final, Lucas Dorille sur

la 3^e marche du podium des U9 et Louka Patonnier remporte le titre de champion en catégorie U11. Avec moins de 10 coureurs réguliers, ces jeunes hissent le Vélo club Saillans à la 3^e place du classement des clubs pour le plus grand bonheur de l'entraîneur Jean-François Gondran.